10/05/18

Prensa: Diaria Tirada:

877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares



Valor: 685,00 € Área (cm2): 218,8 Ocupación: 23,31 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El presid Núm. Lectores: 1932

El Real Aero Club de España y Adventia potencian el vuelo acrobático con un convenio

También propone la especialización en Maniobras de Seguridad, Emergencia y Recuperación de Posiciones Anormales

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente del RACE, José Luis Olías, y la presidenta de Adventia, Carmen Rodrigo, firmaron ayer en las instalaciones de la Escuela de Pilotos en el Aeropuerto de Matacán un convenio de colaboración para el entrenamiento de todo el personal de vuelo, instructores y alumnos, que realicen o hayan realizado cursos de formación aeronáutica en Adventia y pretendan una iniciación a la acrobacia aérea y una especialización en Maniobras de Seguridad, Emergencia y Recuperación de Posiciones Anormales.



Rodrigo y Olias, en Matacán.

Adventia y el RACE colaboran desde el 2008 en la formación acrobática y gracias a la firma de este nuevo convenio ocho alumnos acudirán a las instalaciones del RACE en Madrid para seguir un Curso de

Maniobras de Seguridad, Emergencia y Recuperación de Posiciones Anormales, en el que desarrollarán 6 periodos de Vuelo durante los meses de mayo y junio de este año.

Gracias a esta formación complementaria en vuelo acrobático, los alumnos de Adventia mejorarán su empleabilidad puesto que las grandes aerolíneas valoran positivamente esta formación y consideran los cursos acrobáticos como méritos en los procesos de selección. Actualmente, el Grado bilingüe de la Universidad de Salamanca de Piloto en Aviación Comercial y Operaciones Aéreas cuenta con la mejor empleabilidad de España: en menos de un año, el 90% de sus egresados están trabajando como pilotos.

Para este acto de firma protocolaria el RACE desplazó sus dos aviones acrobáticos al aeropuerto de Matacán, donde los alumnos de Adventia pudieron conocerlos de primera mano.